



EHPAD MARION DE GIVRY - Février 2025

- Édition du 28 févr. 2025 -



Mot d'accueil

En dépit de sa courte durée, février est un mois qui incarne à la fois la fin d'une saison et l'espoir du renouveau. Il symbolise la transition entre l'hiver et le printemps, avec des signes précurseurs du renouveau de la nature, comme les premiers bourgeons qui pointent.



Dégustons des crêpes

La Chandeleur est un moment très attendu, rempli de joie et de bonne humeur. Les résidents se retrouvent autour de la préparation de crêpes maison, un vrai moment de partage !

L'odeur des crêpes remplit l'air, chacun participe à la fête. Une fois prêtes, les crêpes sont dégustées avec différentes garnitures : sucre, confiture, chocolat... C'est l'occasion de discuter, de se rappeler des souvenirs et de savourer ensemble ce moment de convivialité.

La Chandeleur, c'est aussi un joli moyen de renforcer les liens, de partager un peu de gourmandise.



Atelier pâtisserie

Les résidents se sont retrouvés autour de la préparation de douceurs maison. Cette fois-ci, c'est la madeleine qui était à l'honneur !

Sous les yeux attentifs de Géraldine, notre animatrice, les résidents ont mélangé les ingrédients, dosé la farine, le sucre et les œufs, puis ont savouré chaque étape de la préparation.

Les mains se souviennent des gestes familiers de la pâtisserie d'antan et une belle ambiance de partage s'installe.

Cet atelier est non seulement l'occasion de raviver des souvenirs, mais aussi de renforcer les liens et d'apporter un peu de bonheur et de gourmandise dans le quotidien des résidents.



Atelier pâtisserie, acte 2

Les résidents se sont retrouvés pour préparer un délicieux gâteau aux pommes et poires. Tous ensemble, ils ont coupé les fruits, mélangé la pâte en se remémorant des souvenirs de cuisine.

Tous les résidents se sont régalés de cette création maison. Un vrai moment de bonheur simple et de complicité !

Nous souhaitons la bienvenue à...



- Josette LAUVERGEON

- Daniel ORZESZYNA

Une pensée pour...



- Liberto EGEA

À venir...



Nous arrivons à la fin de ce bulletin mensuel d'animation et nous espérons que vous avez apprécié découvrir toutes les belles activités et moments partagés au sein de notre EHPAD. Chaque mois, nous mettons tout en œuvre pour offrir à nos résidents des instants de joie, de convivialité et de bien-être et nous sommes ravis de les voir participer activement à toutes ces initiatives.

Merci à tous pour votre enthousiasme et votre implication. Nous avons hâte de vous retrouver le mois prochain pour de nouvelles aventures et de nouveaux souvenirs à créer ensemble.

À très bientôt pour de nouvelles animations et de beaux moments partagés !



Fête des anniversaires mensuelle

Chaque mois à Marion de Givry, nous célébrons la fête des anniversaires, un moment spécial où l'on se réunit pour fêter les résidents nés au cours du mois.

L'ambiance est joyeuse, avec des animations qui égayent cet après-midi.

Pour l'occasion, nos talentueux cuisiniers préparent un délicieux gâteau fait maison, soigneusement décoré, que tout le monde se réjouit de déguster.

Un bel instant d'unité et de complicité !



Visite des animaux de la ferme

Une petite ferme itinérante s'installe régulièrement dans l'EHPAD, apportant avec elle un vent de fraîcheur et de douceur.

Pendant quelques heures, les résidents ont l'occasion de rencontrer des animaux comme des poules, des lapins, des chèvres ou même des canards, dans un cadre sécurisé et adapté.

Les visites sont un véritable moment de bonheur et de découverte pour les résidents, qui peuvent caresser les animaux, les nourrir.

Cette ferme itinérante offre une belle occasion de raviver des souvenirs de jeunesse pour ceux qui ont grandi à la campagne, tout en apportant un peu de nature et de sérénité dans le quotidien des résidents. C'est aussi un moyen de favoriser les échanges et les sourires, de renforcer le lien social et de créer des moments de complicité avec les soignants et les autres résidents.

Une vraie bouffée d'air frais !



La SAINT- VALENTIN ...

Pour la Saint-Valentin au sein de notre EHPAD, nous avons souhaité créer un moment magique et rempli d'attention pour nos résidents.

Chaque couple a reçu un joli bouquet de fleurs, symbole de notre affection et de notre reconnaissance.

Ce geste simple a apporté une touche de tendresse et de douceur à cette journée spéciale.

Nous avons également préparé un déjeuner en tête-à-tête pour les couples, avec des tables joliment décorées aux couleurs de l'amour, créant une atmosphère romantique et chaleureuse.

Ce repas intime a permis à nos résidents de passer un moment privilégié, de partager un délicieux repas et de raviver la flamme de l'amour !



Remise de la médaille du travail

Nous avons récemment eu le plaisir de célébrer un moment important lors de la cérémonie de remise de la médaille d'argent à Laetitia, une salariée présente au sein de notre EHPAD depuis plus de 20 ans.

Cette distinction est une reconnaissance de son engagement.

La cérémonie a permis de saluer le parcours de Laetitia et de lui témoigner notre gratitude pour toutes ces années consacrées à nos résidents.



Défi vaccination !

Dans le cadre de la campagne de vaccination contre la grippe et le COVID-19 en EHPAD, le groupe Sedna auquel appartient notre Résidence a lancé un défi pour encourager le personnel à se faire vacciner et ainsi protéger à la fois sa propre santé et celle de nos aînés.

Pour motiver tout le monde, des lots attrayants, tels que des box bien-être, des montres connectées et bien d'autres surprises, étaient à gagner.

Le tirage au sort des gagnants (vaccinés) a été effectué par un résident volontaire, qui s'est prêté avec enthousiasme à ce moment convivial.

Ce geste symbolique a renforcé l'esprit de solidarité et de bienveillance au sein de l'établissement, tout en créant une belle dynamique de groupe !



Départ de notre musicothérapeute

Nous avons récemment célébré le départ de notre musicothérapeute, qui a accompagné nos résidents avec passion et dévouement pendant plusieurs années.

Ce fut un après-midi chargé d'émotion, où les équipes se sont réunies pour partager des souvenirs et rendre hommage à son travail.

Afin de marquer ce moment, un goûter a été organisé, réunissant résidents, équipes et amis. Les souvenirs et les mots sincères ont rythmé cette belle rencontre, mêlant gratitude et nostalgie.

Ce départ laisse une empreinte particulière dans notre établissement et nous garderons tous en mémoire les instants magiques qu'elle a créés à travers la musicothérapie.

Un bel après-midi de partage et de convivialité, un moment à la fois doux et touchant.



Repas à thème : l'Allemagne

Ce mois-ci, nous avons célébré un repas à thème tout à fait spécial, avec un voyage culinaire en Allemagne !

Les résidents ont eu le plaisir de découvrir ou redécouvrir des spécialités traditionnelles, comme la célèbre choucroute accompagnée de ses viandes savoureuses, et le délicieux gâteau Forêt-Noire, un vrai régal pour les papilles.

Pour rendre ce moment encore plus authentique, de la bière a été servie en boisson, ajoutant une touche festive à ce repas convivial.

L'ambiance était chaleureuse et tout le monde a partagé un moment de plaisir simple autour de ce repas typique rendu possible grâce à notre Chef de cuisine Rémi.

Une belle occasion de célébrer la diversité culinaire et de créer des souvenirs gourmands !



Essai d'une combinaison de vieillissement

La direction de l'EHPAD a récemment permis au personnel de tester une combinaison de vieillissement, une initiative originale visant à sensibiliser aux défis physiques rencontrés par les personnes âgées.

Cette expérience immersive a permis aux membres de l'équipe de mieux comprendre les difficultés liées à la mobilité, à la vue et à l'audition, en portant des équipements reproduisant ces handicaps.

Cette initiative a été accueillie avec enthousiasme par le personnel, qui a pu vivre de manière concrète les obstacles quotidiens rencontrés par nos résidents.

Ce moment de sensibilisation a renforcé la compréhension et l'empathie au sein de l'équipe, tout en contribuant à améliorer les soins et l'accompagnement des résidents.

Un bel exemple d'engagement et de bienveillance au sein de notre établissement !